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第２回プラン策定会議（平成 28年 10月 28日）議論のまとめ 

 

１ 知事挨拶 

  会議の冒頭に、知事から以下のような発言がありました。 

 

○都民の皆様に届いてこそ政策は花開く。そのためのプレゼンテーションなど

についても工夫していきたい。 

 ○「Beyond2020」、つまり、2020年のさらにその先を見据えた持続可能な東京

を創る上で、本日議論するテーマは非常に重要だ。 

○新しいムーブメントを起こせるような政策を打ち出していきたい。企画力・

実行力が勝負になる。ぜひ、世の中の流れをリードするような政策を入れ込

みたい。 

 

２ 主要政策について 

 「ダイバーシティ」「スマート シティ」の主要政策について、各局から説明

し、意見交換を行いました。 

 

（１）環境先進都市（スマート シティ） 

   都有施設や家庭などにおける省エネルギー化の推進、エコハウスの普及

に向けた支援、大量に発生する食品ロス削減への取組、ヒートアイランド

対策などについて議論を行いました。 

    議論では、家庭における省エネルギー化を推進するための効果的な方策

や食品ロスに関する海外の事例などについて意見がありました。               

（２）子育て支援・保育、女性の活躍推進、ライフ・ワーク・バランス 

（ダイバーシティ） 

   切れ目のない子育て支援の充実、待機児童の解消に向けた保育サービス

の拡充、女性の再就職やキャリアアップの支援、子育てと仕事の両立を実

現できる雇用環境の整備などについて議論を行いました。 

   議論では、保育サービス利用児童数の目標設定、保育人材の定着・確保、

女性の活躍に関する国際比較、ライフ・ワーク・バランスの推進に向けた

都庁の率先行動などについて意見がありました。             

（３）高齢者・障害者等の雇用・就労等、バリアフリー（ダイバーシティ） 

   高齢者の就業ニーズへの対応、障害者の雇用・就労の推進、東京 2020大

会を契機としたユニバーサルデザインのまちづくりなどについて議論を行

いました。 
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３ プラン策定のスケジュール（予定）について 

今後、11月中旬にパブリックコメントを実施し、11月下旬に開催予定の第

３回プラン策定会議などを経て、年末を目途にプランの公表を目指していくこ

とを確認しました。 

 

 

 

  最後に知事から、本日の議論も踏まえ、引き続き実行プランの検討をしっ

かりと進めてほしいとの指示がありました。 

 


